

DIARIO DE UN CONFINAMIENTO

Esta casa malvada
me tiene atrapada,
la nevera secuestrada
y los amigos con videollamada.

Con la mañana gamberra
saco a pasear a la perra
no se escucha ni una sierra,
esto parece la guerra.

Durante el día veo una serie
que al final se convierte en miniserie
esta asesina en serie
que se encuentra a la intemperie.

Mi abuela siente una grieta
está muy inquieta
hace tiempo que no ve a su nieta,
verme es su gran meta.

Salgo a aplaudir a las ocho
después hago un bizcocho
para unos veintiocho
pero me sale pocho.

Por fin es viernes noche,
sueño que cojo mi coche
y me encuentro a la Pedroche
que me dice: ¡Buena noche!